

白塚小学校  
学校だより



学校ホームページ

令和4年度第13号  
令和4年11月15日

笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん

## 4年生が津市音楽会に参加しました

11月2日(水)、4年生が津リージョンプラザで行われた津市音楽会に参加しました。今回の津市音楽会には白塚小の他に、片田小、南誠立小、櫛形小、育生小、東橋内中、西郊中が参加して行われました。この音楽会のために、4年生は音楽の時間を中心に、練習を重ねてきました。

白塚小の4年生が発表したのは「もののけ姫」リコーダー奏、「TODAY」合唱、「フパポ」合唱奏です。舞台上上がった子どもたちは、練習してきた成果を発揮して、リコーダーを気持ちよさそうに吹いたり、元気に歌ったりできていました。4年生の発表の様子は、右下の URL か QR コードで視聴できます。よろしければご覧ください。



<https://youtu.be/ViXv5MJGd0Y>

## 3年生が社会見学に行ってきました

11月8日(火)、3年生が社会見学に行ってきました。行き先は、「三重県総合博物館 MieMu」「津市久居消防本部」「みえこどもの城」です。三重県総合博物館 MieMu では、三重県の自然や歴史、文化、人々の暮らし等の展示をグループ別に見ながら、ワークシートの問題に答える活動に取り組みました。子どもたちは友だちと相談しながら楽しそうにワークシートに取り組んでいました。津市久居消防本部では消防署の施設や消防車を見学したり、消火の時に着る服を着せてもらったりしました。消防車や救急車を近くで見るのが初めての子も多く、子どもたちは疑問に思ったことをいろいろ質問していました。みえこどもの城ではプラネタリウムを見させてもらいました。その日の夜に見える星や星座、月食などについて詳しく教えてもらいました。

社会見学で、いろいろなことを実際に自分の目で見たり体験したりできたことが楽しかったようで、嬉しそうな子どもたちの様子がたくさん見れた一日でした。



# 6年生が薬物乱用防止教室に参加しました

11月4日(金)、津警察署の方に来ていただき、6年生対象の薬物乱用防止教室が行われました。

違法薬物には覚醒剤や大麻、コカイン、シンナーなどがあり、それら違法薬物には強い依存性(薬物なしではいられなくなる)や耐性(薬物に慣れてしまって使用量が増えたい強い薬物を求めたりすること)があること、薬物使用を止めてもフラッシュバックといって幻覚や精神異常が再び起こることを教えてもらいました。

違法薬物は「ダイエットの薬」「頭がすっきりする薬」「勉強がはかどる」といった甘い言葉で、先輩や知り合いなどの身近な人から勧められることが多く、「しません！を言い続ける」「話をかえる」「その場から離れる」「警察にいうよ」など言葉でも行動でもいいので自分にあったやり方で「はっきり・きっぱり」断ることが大切であると教えてもらいました。

これから先、子どもたちが身近な人に薬物をすすめられるようなことがあった時には、今日の薬物乱用防止教室で学んだことを思い出して、自分にあったやり方で「はっきり・きっぱり」断るようにしてほしいと思います。



## 授業参観への協力、お願いします

11月19日(土)は授業参観日です。子どもたちの学校での様子を見ていただく貴重な機会です。お忙しい中ですが、是非、子どもたちの学習に取り組む様子を見に来ていただければと思います。

○お子さんの出席番号で参観していただく時間を2つに分けさせていただきます。

	2限目 9:40～ (出席番号：前半)	3限目 10:45～ (出席番号：後半)
1年生	1番～10番のご家庭	11番～最後までのご家庭
2年生	1番～10番のご家庭	11番～最後までのご家庭
3年生	1番～12番のご家庭	13番～最後までのご家庭
4年生	1番～10番のご家庭	11番～最後までのご家庭
5年生	1番～15番のご家庭	16番～最後までのご家庭
6年生	1番～13番のご家庭	14番～最後までのご家庭

○参観はご家庭で一人に限定させていただきます。

○参観される方は検温と消毒、マスクの着用をお願いします。

○入り口で検温させていただき熱がある場合は参観をご遠慮させていただきます。

○参観は基本、教室に入らず、廊下から見させていただきますよう、お願いします。

○他の方との距離をとって、会話はひかえるようにしてください。

○参観授業で外部講師の方が駐車場を使用します。

来校は徒歩か自転車をお願いします

参観での写真や動画の撮影は、ご遠慮ください。

写真・動画  
撮影禁止



NO PHOTOS  
& VIDEO ALLOWED